

# St. Valentin gegen Linz chancenlos

**ASK ST. VALENTIN - UNION EDELWEISS 1:5.** St. Valentins Auftritt gegen Union Linz war alles andere als von Erfolg gekrönt. Die Truppe von Trainer Harald Gschnaidtner musste vor heimischem Publikum eine herbe Niederlage verkraften. Bereits in Minute elf meldeten die Gäste erstmals Ansprüche auf die drei Punkte an. Noch vor dem Seitenwechsel legte Linz nach und ging mit somit mit einer komfortablen Führung in die Kabine (38.). St. Valentin gelang zwar in Halbzeit zwei der Anschlusstreffer, näher als zu diesem Zeitpunkt kam man einem Punktgewinn allerdings nicht mehr (53.). Auch weil die Gäste bereits sechs Minuten später den dritten Treffer nachlegten. Mit dem vierten Treffer in Minute 74 war die Angelegenheit dann auch entschieden. St. Valentins Wolfgang Haunschmid ließ sich noch zu einer Gelb-Roten Karte hinreißen.